

## Producto 11 hablando el mismo idioma

Las frases escogidas fueron:

“tener actos de generosidad” “agradecer los momentos, el día o las situaciones compartidas a su grupo”

Las rutinas escolares nos hacen ver algunos actos de generosidad o amabilidad como algo común ya que constantemente estamos inculcando en los alumnos el decir frases como “por favor” “gracias” “te lo agradezco” sin embargo, y aunque no todos las practican con regularidad, los agradecimientos por cuestiones grandes o pequeñas pueden ser recordadas a través de una dinámica como la que se aplicó con mis alumnos.

En la actividad niños y niñas tuvieron la oportunidad de escribir frases a algún compañero/a que previamente se sorteó, cabe mencionar que el compañerismo es algo que se nota mucho en el grupo de cuarto grado y es, sobre todo en el receso, en donde más conviven y juegan.

A los alumnos se les dio una hoja con estrellas para escribir algunas frases en las que recordaran algunos actos de generosidad que tuvieron con su persona, también podían incluir elogios o aspectos destacados de su personalidad, contaban también con una corona para recibir el título de “mejor compañero”.

Al finalizar la sesión los alumnos expresaron su sentir al leer las frases y se emocionaron al saber que son muchas las ocasiones en las que han incidido de manera positiva en la vida de sus compañeros.

